

DEFENDEREMOS

en todo momento los derechos del pueblo costarricense y la soberanía nacional.

ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Dirección Postal
Apartado 2009

VALE
¢ 0.25

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 28 de Noviembre de 1954

Nº 126

La revuelta sólo males nos traerá

EL GOBIERNO TRATA DE JUSTIFICAR PERSECUCION

AL EXPLICAR LA POSICION DE LOS VANGUARDISTAS, OPUESTA A LA INVASION, MANUEL MORA AFIRMA QUE ASI COMO LAS SATRAPIAS DEL CARIBE NO TIENEN DERECHO A INTERVENIR EN NUESTRAS COSAS, TAMPOCO LO TIENEN ESTADOS UNIDOS

El licenciado don Manuel Mora Valverde envió a la dirección de este periódico, copia de un telegrama dirigido por él al Presidente de la República el 25 de Noviembre, que reproducimos a continuación:

"Señor Presidente de la República don José Figueres

Casa Presidencial.

La prensa adicta al Gobierno está haciendo campaña tendiente a demostrar que la invasión al país, que se anuncia, se apoya en crecido número de vanguardistas. También ha hablado esa misma prensa de un supuesto movimiento huelguístico en la zona bananera, promovido por vanguardistas y coordinado con la invasión. Pareciera que estas falsedades tienen por objeto justificar de antemano alguna persecución que sería grata al Departamento de Estado y tal vez hasta una segunda edición del Codo del Diablo. Nosotros hemos adversado la invasión que se anuncia, no porque sintamos la menor simpatía por su Gobierno, sino porque creemos que ella vendría a empeorar la situación del país sin resolver ninguno de los problemas que angustian a nuestro pueblo. Creemos que sería peor el remedio que la enfermedad. Los problemas del pueblo de Costa Rica deben ser resueltos por nuestro propio pueblo y no por el Gobierno de los Estados Unidos ni por ninguna de las satrapías del Caribe. Esas son nuestras razones. Este telegrama no tiene por objeto obtener ninguna benevolencia suya, la cual no necesitamos. Lo que pretende es dejar constancia clara, de que la persecución que se está planeando no podrá nunca justificarse con las mentiras de la prensa oficialista a que he hecho referencia.

Atentamente,

MANUEL MORA VALVERDE (Firma)

No puede el pueblo comer carne

Pero le quitaron 50 millones de colones en este negocio de Juan Caballo

La situación económica en que vive nuestro pueblo es verdaderamente desesperante, aunque los personajes oficiales, que vi-

ven en tan "elevadas alturas", digan que esta afirmación es demagógica.

—Pasa a la Pág. 2

EL DEPARTAMENTO DE ESTADO APARENTA PROTEGER A FIGUERES, ENVIANDO AVIONES DE PROPULSION A CHORRO. ¿SERA QUE FIGUERES CEBIO TODO LO QUE LE EXIGIA EL IMPERIALISMO?

EN CAMBIO SOMOZA SIGUE AMENAZANDO CON INVADIR A COSTA RICA Y LA DIRECCION DEL CALDERONISMO LE ESTA SIRVIENDO DE "PATA DE GATO" PARA SACARLE LAS CASTAÑAS DEL FUEGO

CALDERON GUARDIA DEBE ENTENDER QUE LA DERROTA DE FIGUERES SOLO SE LOGRARA DENTRO DEL PAIS, UNIENDO A TODAS LAS FUERZAS POPULARES DE OPOSICION Y PREPARANDOSE A DERROTARLO EN LAS PROXIMAS ELECCIONES

Tiene aspecto de chantaje político el golpe armado que contra el actual gobierno viene preparando el General Somoza detrás del nombre del doctor Calderón Guardia.

Esto ha quedado plenamente de manifiesto con el anuncio de que Estados Unidos envió aviones de propulsión a chorro para defender a Figueres.

Estos últimos acontecimientos confirman la justeza del criterio mantenido por este periódico en este aspecto, ya que nosotros siempre sostuvimos que siendo Figueres un servidor del imperialis-

mo (como lo ha dicho Ulate) y Somoza otro peor, ese golpe armado financiado y dirigido por Somoza no podía interpretarse de otro modo que como una simple pantomima. O como una maniobra autorizada por el propio Departamento de Estado.

El doctor Calderón Guardia no podía ver estas cosas pues su afán de desquite lo ciega. En 1948 Somoza se burló de Calderón. Le ofreció armas y toda clase de ayuda para botar a Figueres. Calderón se dejó engañar y pres-
tó su nombre para realizar una

—Pasa a la Pág. 2

Suben precios de leche y dulce

El aumento de los precios de consumo popular continúa su marcha ascendente, sin que el Gobierno haga nada por impedirlo. Según Figueres, con haber aumentado algunos salarios en un máximo de un diez por ciento ya se resolvió el problema.

Fué obligada el alza de la leche. Nos informaba un expendedor de leche al cual interrogamos sobre los motivos del aumento del precio de ese artículo, manifestándonos que no nos explicábamos ese fenómeno puesto que no hay ninguna causa para que disminuya la producción de

leche, que en eso había una maniobra oscura por parte de cierta empresa pasteurizadora de leche y expendedora de otros artículos derivados. Nos afirmó dicho señor que la leche había aumentado de precio por imposición de esa empresa, que los amenazó con acaparar toda la leche que llegue a San José si no subían de inmediato el precio por lo menos en diez centavos. Lo que hay en el fondo, nos decía este señor, es un monopolio de esa poderosa empresa que ahora está fabricando también leche en polvo. Y nos agregó este

—(Pasa a la Pág. 2)